

# EL FARO

Año VII.- Núm. 1765 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 23 Junio 1940

En el Altar sobre la tumba del príncipe de los Apóstoles, se dirán todos los domingos una misa para que se haga una paz justa

Roma, 22.— A partir de mañana todos los domingos se celebrarán en el altar sobre la tumba del Príncipe de los Apóstoles, una misa para que al término de la guerra, se establezca una paz basada en los principios de la verdadera justicia y de la equidad. La misa será retransmitida por radio. EFE.

## En la tarde de ayer, en el Bosque de Compiègne, fué

firmado el tratado de armisticio germano-francés

LAS HOSTILIDADES SOLO CESARAN SEIS HORAS DESPUES DE CONCERTADO EL TRATADO DE ARMISTICIO ITALO-FRANCES

### RUMANIA

#### Se crea el "Partido totalitario de la Nación"

#### El Rey Carol, que lo preside, dirige por radio una vibrante alocución al pueblo rumano



Bucarest, 22.— En virtud de un Real Decreto, publica hoy, el Frente del Renacimiento nacional ha sido transformado en un partido totalitario denominado Partido de la Nación, que funciona bajo la dirección del Rey Carol.

El nuevo orden encauzará la vida moral y material tanto del país como del Estado y constituirá una institución de derecho público. Los detalles de organización y disciplina serán decididos por el Rey, como Jefe Supremo.

El preámbulo del Real Decreto, declara que la dirección superior del Frente del Renacimiento nacional, señala al Rey la necesidad de dirigir a la nación rumana hacia nuevas normas políticas, porque los intereses del país aconsejaban realizar lo antes posible la unidad completa y la continuidad de su acción.

Otro Decreto firmado hoy por el Rey para la defensa del nuevo orden político, único y totalitario establece penas que oscilan entre tres y cinco años de prisión y multas hasta cien mil leis, contra los delitos que atenten al Partido de la Nación, a saber, propaganda contraria a sus fines; creación de asociaciones secretas; continuación de actividades prohibidas.

Todos los funcionarios públicos, todos los electores, y candidatos y todos los miembros de Consejo de Administración de Empresas particulares o públicas, deberán pertenecer al nuevo Partido que por decisión del Rey, conservará las divisas, emblemas y uníformes del Frente del Renacimiento nacional.

Pasa a la última

## firmado el tratado de armisticio germano-francés

Berlín, 22. — Cuartel General del Führer:

"El 22 de junio, a las 18,50, hora de verano alemana, el tratado de armisticio germano-francés ha sido firmado en el Bosque de Compiègne. — EFE.

Compiègne, 22. — La misión francesa encargada de concertar el armisticio que ha pasado la noche en París, llegó a Compiègne en la mañana de hoy y ha reanudado las conversaciones con la Delegación alemana. — EFE.

Burdeos, 22.— Mientras continúan las negociaciones del armisticio, sobre las cuales no se ha dado todavía ninguna información oficial, los periodistas franceses examinan la situa-

ción y ponen en guardia a sus lectores contra los rumores que circulan acerca de las condiciones alemanas. — EFE.

Burdeos, 22. — El Ministro del Interior ha facilitado esta mañana a los periodistas la siguiente nota:

"Ayer, a la una, se reunió el Consejo de Ministros, bajo la presidencia del Jefe del Estado para examinar las condiciones de armisticio presentadas por Alemania.

La primera sesión duró hasta las tres de la madrugada y esta mañana el Consejo estuvo reunido con carácter permanente, pero las deliberaciones sufrieron ciertas interrupciones necesarias para comunicarse metódicamente con nuestros plenipotenciarios." — EFE.

Berlín, 22. — Cuartel General del Führer:

"El tratado de armisticio germano-francés concluido hoy a las 16,50 hora de verano alemana, en el bosque de Compiègne, ha sido firmado por las siguientes personalidades: Por parte alemana, en nombre del Führer y Comandante Supremo del Ejército, por el General Keipel, Jefe del Alto Mando del Ejército. Del lado francés: en nombre de Gobierno de Francia por el General Huntzinger.

La firma del tratado de armisticio no implica aún el cese de hostilidades. Este no tendrá lugar sino seis horas después de que el Gobierno italiano no haya comunicado al Alto Mando del Ejército alemán, la conclusión del Tratado de armisticio italo-francés.

No se puede comunicar nada todavía, respecto al contenido del tratado de armisticio." — EFE.

## EL CAUDILLO RECIBE EN AUDIENCIA AL VICARIO APOSTOLICO DE MARRUECOS

Madrid, 22.—El Vicario Apostólico de Marruecos, fué recibido ayer por el Jefe del Estado.

En la entrevista el Caudillo se interesó grandemente por el desarrollo de las misiones españolas y después de cumplimentar al Caudillo, el Padre Betanzos, se dirigió al Ministerio de

Auntos Exteriores, para despedirse del Ministro, Coronel Beigbeder, para emprender su viaje a Zaragoza donde celebrará el Santo Sacrificio de la Misa en el Pilar, siguiendo luego a Bilbao su pueblo natal, Guernica y Santiago de Compostela.

## El Consejo Municipal de Marsella envía al Mariscal Petain un mensaje de adhesión

Marsella, 22.— El Consejo Municipal de Marsella ha acordado enviar al Mariscal Petain un mensaje de adhesión y gratitud en nombre de la población, por la noble actitud que ha sabido adoptar en los momentos presentes.

Al mismo tiempo, el Alcalde ha

dirigido un llamamiento al pueblo para exhortarle a no perder la calma y la dignidad, ocurra lo que ocurra.

El Administrador extraordinario ha firmado la proclama que termina con las siguientes palabras: "Trabajo disciplina y silencio. Esta es la consigna en la hora presente." EFE

## Un avión francés aterriza violentamente en la zona arrocera de Sueca

Valencia, 22.—Un avión francés aterrizó en la zona arrocera de Sueca. El avión resultó averiado por el choque contra el suelo. Resultaron ilesos los tripulantes y poco después marchaban en automóvil hacia Alicante. El aparato no tiene más averías que las producidas al efectuar el aterrizaje.

También ha descendido otro avión francés, en una playa inmediata a la capital. Tres oficiales radio-telegrafistas y dos mecánicos forman la tripulación. Todos ellos quedaron a disposición de las autoridades. Han manifestado que efectuaron el descenso después de haber observado cierta avería en el avión.

## Barcos ingleses que huyendo de Francia llegan a Bilbao

Bilbao, 22. — Huyendo de Francia han entrado en el puerto dos buques ingleses. Con ellos son ya cuatro los buques británicos que se hallan refugiados en este puerto.

Los que han entrado hoy traen carga general y carbón.

## La zona interior y la de guerra estarán en comunicación con el resto del territorio

Burdeos, 22. — El "Diario Oficial" publica un Decreto de la Presidencia del Consejo, según el cual, la zona interior y la zona de guerra, estarán en comunicación en el conjunto del territorio de la metrópoli francesa. — EFE.

## "Stampa" hace esta mañana un comentario sobre los acontecimientos en Francia

Turín, 22. — En un editorial titulado "Ciclo completo", el periódico "Stampa" comenta esta mañana el acontecimiento único en la Historia, por el que Francia se ha visto como vencida, en el mismo lugar, donde, ebria de orgullo, presentara hace veintidós años las más humillantes condiciones a los representantes de un pueblo traicionado por el destino y no vencido por la fuerza de las armas.

Pone también de relieve el periódico que ahora que la tragedia se ha producido, los judíos y sus secuaces se dan a la fuga, abandonando el país que oprimieran moral y materialmente. Continúa el periódico diciendo que Francia ha perdido su puesto de potencia de primer orden y que se ve forzada a realizar funciones de secundaria importancia. Estas consecuencias eran claras y se adivinaban ya que los Mandel y Reynaud han seguido ciegamente las directrices impuestas desde Londres, contra la libertad e independencia política continental, es decir, renunciando a las prerrogativas inherentes a los derechos soberanos y las funciones políticas propias de los pueblos europeos." — EFE.

## Obsequios a Carmencita Franco por dos industriales valencianos

Valencia, 22.— Dos industriales de esta región han ofrecido recientemente al Caudillo un traje destinado a su hija Carmencita, de labradora valenciana.

Otro industrial ha confeccionado un par de botas de montar, que son una valiosa muestra de lo que es la rama de esta industria en Valencia y van encerradas en un valioso estuche, que le serán entregadas al Caudillo en la semana próxima, en el caso de que haya lugar, pues hoy ha hecho el Alcalde al Jefe de la Casa Civil del Caudillo, petición de hora para que sea recibido el industrial que le hará entrega de las mismas.



**ORGANIZACIONES JUVENILES**

Orden del día 20 de junio de 1940

Art. único. — Todos los afiliados a estas Organizaciones Juveniles se encontrarán en el Cuartel de Flechas "José Antonio" a las 10 y 30 de la mañana del domingo día 23 del actual con objeto de asistir a la misa en la Santa Iglesia Catedral a las doce.

Por Dios España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El Delegado Local Acetal de O. J. P. del Corral

Por conocimiento  
El Jefe Local del Movimiento  
Guitart

**Sección Femenina**

Nota.—Se avisa a las camaradas de las Organizaciones Juveniles que el día de San Fernando, acudieron al campamento y que no hubieran entregado las mochilas, que sin excusa ni pretexto las entreguen el próximo lunes día 24 de seis a ocho de la tarde en la Jefatura Local de la Sección Femenina.

**La Delegada Local**

**Sección del Combatiente**

Relación de los camaradas que no habiendo efectuado su reorganización con motivo de la última reorganización de Milicias, por diversas causas deberán hacerlo en el plazo de cinco días y en horas de 18 a 20, en la Asesoría de Milicias, siendo este el último plazo que se les concede.

Antonio Reina León; Miguel Díaz Malagón; Baltasar Gonzalez Rubio; Justo Hernandez Muñoz; Manuel Marquez Barceló Miguel Durán de la Rubia; Juan Peña Carrasco; Manuel Romero Córdoba; Damian Culebras Gabarrón; Luis Gomez Morales; Andres Peña Carrasco; Manuel Ocaña Arque; Francisco Campoamor Blanco; Juan Macias Garcia; José Martinez Aragonés; Ramón Ortega Casaña; Domingo Macias Vargas; Valentín Esteban Fortes; Francisco Alvarez Cabanillas; Ramón Díaz Fernandez; Francisco Galindo Rodríguez; Aurelio Garcés Buades; Ricardo Montero Frayle; José Osorio Gutierrez; José Osorio Chicón; José Sánchez Reyes; Francisco Saavedra Real; Miguel Moya Finespaine; Manuel Zalazar Rico; Evaristo Cortés Galindo; Miguel Ruiz Oliveira; Juan Torregosa Pérez; Alfonso Castillo Montero; Antonio Gomez Escaño; Feliz Gutierrez Maeso; Manuel Cabrera López; Juan Pérez Luengo; José Gonzalez Rodriguez; Manuel Lázaro Gomez; Antonio Molina Nuñez; Juan Piñero Gómez; Juan Perez Martín; Antonio Garcia Acedo; Antonio Reque Galindo.

(Continuara)

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 85.

**EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR**

*Cirujano especialista Diplomado*

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

**Ceuta**

**LA COPA DEL GENERALISIMO**

**JORNADA DECISIVA PARA LA FINAL**

ZARAGOZA  
MADRID

¿Quiénes participarán?

VALENCIA  
ESPAÑOL

El Madrid después de su último encuentro en Chamartín frente al Zaragoza, no debe salir muy dispuesto a llevarse de Torrero, un resultado que le permita poder continuar en el campeonato de España. El tanteo tan pobre que consiguió y la lesión de algunos de sus mejores elementos, es suficiente para considerar pérdidas casi todas sus esperanzas.

El conjunto aragonés, con su elevada moral tras de sus últimas victorias y con la mínima diferencia en contra de Madrid, reúne las más grandes ventajas, para poder eliminar al campeón del centro. Su innegable potente cuadro, donde destacan valiosos elementos en sus líneas de ataque y trío defensivo, tiene el domingo en Zaragoza a su público y a su campo. So lamenta la sorpresa podía cambiar el disco.

El Español por el contrario lleva mayores posibilidades de eliminar al Valencia. El club de Mestalla tiene que hacer esfuerzos que, ante un Español pletrónico de facultades, aún en terreno valenciano, le será verdaderamente difícil impedirle el pase a la final.

Todos sabemos que el once merengue, equipo copero cien por cien, en esta clase de encuentros decisivos no tiene flaqueza alguna, por ello que no

nos causaría extrañeza que lograra conseguir un resultado, que le permitiera volver a enfrentarse en campo neutral.

Solamente un jugador podía haber cambiado la suerte del equipo blanco. Si el guardameta valenciano tuviera una de sus pocas tardes de acierto, tal vez se produjera la sorpresa, y entonces sin miedo a equivocarnos podríamos pensar en un Valencia finalista.

Valencia y Madrid posibles eliminados, pero ¿quién no dice que estos dos equipos podían eliminarse en Chamartín?

**ESTA TARDE EN EL ESTADIO MUNICIPAL**

Esta tarde a las cinco y media en el Estadio Municipal, contendrán los equipos Cervantes F. C. campeón de tercera categoría y el Imperio F. C.

El encuentro promete ser interesante, pues ambos equipos saldrán al campo, dispuestos a ofrecer a la afición ceutí, una buena tarde de fútbol.

Dada la valía de estos onces y la rivalidad que existe entre ambos, no dudamos de que el campo de deportes se verá concurridísimo de público, de seoso de presenciar el bonito juego que saben desarrollar.

**Inspección Provincial de Trabajo**

Por la Inspección Provincial de Trabajo y de acuerdo con la Orden Circular del Ministerio de Trabajo de fecha 3 de Noviembre de 1938, se viene efectuando una intensa labor encaminada a la elevación de los salarios que actualmente disfrutaban las obreras empleadas en Sastrerías y Talleres de confecciones.

**Farmacia de Guardia la**

DEL LICENCIADO

Francisco Trujillo Gonzalez

José Antonio Primo de Rivera n.º 26.

**AVISO**

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

**Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta**

**AVISO**

Se recuerda a los señores propietarios, a quienes se tienen expedidos resguardos de depósitos para su compensación por "Papel de Fianzas" la obligación en que se encuentran de canjear aquellos resguardos por el papel a que se destinan los depósitos consignados en los mismos.

Las horas habilitadas para este servicio son las de 9 a 11 de la mañana.

Ceuta, 20 junio 1940.

El Secretario.

**San Juan Bautista**

Mañana festividad de San Juan Bautista, celebran su fiesta onomástica, los señores siguientes: Zurita (padre e hijo), Llanón, García (padre e hijo), González, Rodríguez (padre e hijo) Lara, Chapela, Cañada, Monasterio, Bravo, Elez-Villarreal (padre e hijo), Traverso, Raggio, Conejo, Berenal, Ferragut, García López, García Suarez, Martínez, Maury, Ponce, Ruiz, Domínguez, Aragón, Menéndez, Navas, Piñero, Pérez, Serrá, y otros de cuyos nombres sentimos no recordar. A todos les deseamos muchas felicidades.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

**VIAJEROS**

En el vapor correo de ayer mañana salió el industrial de esta plaza don Manuel Postigo Cano y familia que se dirigen a Granada.

En el mismo vapor regresó de la península después de una breve ausencia el caballero mutilado General don León del Real.

También llegó de la misma procedencia el Ingeniero de caminos don José Delgado Tagle.

De paso para la Zona del Protectorado vino en el vapor "Ciudad de Algeciras" la comisión de jóvenes musulmanes que cursan sus estudios en la capital de España.

Damos a todos nuestra afectuosa bienvenida.

**CLINICA DE URGENCIA**

A la una horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia, Manuel Sánchez Pérez, jornalero, natural de Sevilla, con domicilio en Ceuta, calle de Falange Española, 82, que presentaba una laceración por avulsión del dedo anular de la mano derecha de pronóstico grave, producida en accidente del trabajo cuando lo hacia por cuenta del empresario Baidomero Alvarez.

También fué asistido por análoga causa el jornalero José Trujillo Lara habitante en Villa Jovita, que asimismo presentaba herida por avulsión en el dedo medio derecho de pronóstico leve producida igualmente en accidente del trabajo efectuándolo por cuenta del empresario José Gomez Miza.

**Centro Cultural del Ejército y la Armada**

**CEUTA**

Se anuncia a concurso el abastecimiento del Comedor y Ambigü de este Centro. Los que deseen concursar, presentarán pliegos de condiciones hasta el 5 de Julio próximo, en la Secretaría de esta Sociedad.

Ceuta 21 de Junio de 1940.

La Directiva.

**ANUNCIOS BREVES**

SE VENDE una casa de una planta y azotea, con tienda de abacería, o bien la tienda sola. Fazón en la misma, Pasaje Heras, núm. 8.

**Constantino Cosío, Hijo**

COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO

CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

**José María Borrás e Hijos S. L.**

ALMACEN DE VINOS, ACEITES Y ALCOHOLES

Fábrica de aguardientes TORREFACCION DE CAFES Calvo Sotelo, 20.

**SARNA Y ENFERMEDADES PIEL**

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO  
**ANTISÁRNICO MARTÍ**  
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA  
Venta en Farmacias

# Betuan

Con gran brillantez se celebra la inauguración de reproducciones fotográficas de cuadros célebres

Como teníamos anunciado se celebró en la tarde de ayer la inauguración de reproducciones fotográficas de cuadros existentes en los museos italianos y portugueses debido al pincel de artistas españoles.

Ha sido organizada por el Comité Oficial de Turismo de la Zona con gran acierto. El magnífico conjunto de las fotos presentadas, su calidad y cantidad y la exposición han sido muy alabadas por las innumerables personas que acudieron a presenciar la apertura, así como por las que durante la tarde y noche de ayer visitaron el saloncito de la Jefatura de Prensa donde ha sido instalada con gran gusto en varias vitrinas muy bien presentadas.

Poco después de las ocho se encontraba dicho lugar lleno de selecta concurrencia; autoridades de la plaza, representaciones militares y civiles y otras personas.

A todas fue recibiendo con la amabilidad que le caracteriza el Delegado Jefe de los Servicios de Turismo en la zona, señor Olmo Boullón.

Momentos después llegaron S. S. EE. los señores Alto Comisario General Asensio y Secretario General de la Alta Comisaria don Tomás García Figueroa, siendo recibidos por las personalidades antes citadas, pasando seguidamente al recinto de la exposición.

Pasaron detenida visita a las reproducciones de cuadros entre los que se cuentan los famosos de Alonso Cano, El Greco (Adoración de los Reyes) Murillo, entre otros "María y el Niño", y Velázquez en los museos almanes.

De Angelico, Españoleto, Miguel Angel, Rafael y varios más en los de Italia y la "Veneración a San Vicente" de Gonzalvez en los de Lisboa.

Recorrieron detenidamente la exposición haciendo justos elogios de ella y quedando muy satisfechos de la visita.

La exposición quedará abierta durante unos días.

La componen en total 105 reproducciones fotográficas.

## La postulación a beneficio de la CRUZ ROJA

Mañana día 24 y a tenor de lo dispuesto para toda España tendrá lugar la postulación a beneficio de la Cruz Roja Española.

A este fin desde las nueve de la mañana comenzarán las postulantes su benemérita labor y en las plazas de España, Muley el Mehdi y calle del Generalísimo, edificio del Casino Español, serán colocadas mesas pequetorias.

Dados los fines de tan humanitaria asociación es de esperar que los resultados económicos respondan al entusiasmo con que se está organizando.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL

Tetuán

Por el Servicio de Protocolo del Partido, se ha cursado a esta Jefatura una Circular en la que se contiene las normas reguladoras del uniforme de verano, cuyo uso quedará autorizado desde el día 15 del mes actual de Junio. En la Secretaría Local de la Capital y Jefaturas Locales de los pueblos de esta Provincial están a disposición de los Militantes las indicadas normas, a las que aquellos deberán ajustarse estrictamente su uniforme.

Tetuán, 21 de Junio de 1940.  
El Jefe Provincial.

## Comida mensual de PLATO UNICO

Mañana lunes y siguiendo la costumbre, se celebrará en los Comedores de Auxilio Social la comida mensual de Plato Unico, presidida por Su Excelencia el Alto Comisario y Jefe Provincial del Movimiento, General Asensio y con la asistencia de las autoridades de la población, Jefes del Movimiento y diversos elementos mercantiles y representativos de la ciudad.

Será a las dos y media de la tarde.

## Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

## Anuncio breve

VENDENSE dos camas metal modernas. Cónsul Zugasti, 3. 2.º

SOL DE JEREZ  
VINOS CRIADOS AL NATURAL  
VEJEZ. - CALIDAD

HIJOS DE AGUSTIN BLAZQUEZ

JEREZ

Vinos Elegante y Jerezano. - Amontillados

Carta Blanca. Solera Añada 1840

Cofacs Antiguary y Felipe II

## CONSEJO DE MINISTROS

Madrid, 22. — La Dirección General de Prensa ha facilitado la siguiente referencia del Consejo de Ministros, celebrado en la tarde de ayer, bajo la Presidencia del Jefe del Estado:

"Presidencia. — Ley creando la categoría de Cabo primero, entre las clases de tropa.

Ley reorganizando las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Ministerio de la Gobernación. — Decreto derogando el de 10 de abril de 1936, sobre restricción de estupefacientes.

Decreto autorizando al Ministro para fijar las plantillas centrales y provinciales de la Subsecretaría de Prensa y Propaganda.

Adopción, a los efectos de reconstrucción de obras del Ayuntamiento de Huesca.

Adopción parcial a iguales efectos, de Figueras y de los barrios marítimos de Sagunto.

Expediente para adquirir por concurso de material del Servicio de Correos.

Autorizando al Gobernador civil de Las Palmas, para destinar fondos de la Junta Económica de la provincia, a la construcción de viviendas económicas.

Marina. — Decreto ascendiendo a Contralmirante a los señores Capitanes de Navío, don Alfonso Arriaga y don Francisco Rapallo.

Aire. — Ley creando la flota aérea.

Decreto ascendiendo a Generales de Brigada a los Coroneles de la escala del Aire, D. Joaquín González Gallarza, don Apollinar Sáenz de Buruaga, don Luis Moreno y don Alfonso de Orleans y Borbón, a los Coroneles de la Escala de Tierra del Ejército del

Aire, don Luis Gonzalo y don José María Aimaz y al Coronel del Cuerpo de Intendencia del Ejército del Aire, don José Martínez Henrare.

Justicia. — Decreto autorizando a la Sociedad Anónima de Tranvías de Bilbao, para inscribir a su nombre, en los Registros de la Propiedad una finca rústica.

Ley estableciendo la solidaridad de acreedor y deudor respecto de pérdidas o deterioros ocasionados con motivo de la guerra en mercancías ignoradas.

Decretos jubilando a don Diego Medina, Presidente que fué del Tribunal Supremo, a don José Ponte de León y Encinas, Magistrado de término, por haber cumplido la edad reglamentaria.

Promoviendo a la categoría de Tercero a 10 Magistrados y a trece Jueces de Instrucción.

Decreto concediendo libertad condicional a varios penados y órdenes con igual objeto por aplicación de ley de penas por el trabajo.

Hacienda. — Ley sobre fijación mensual del premio del oro.

Aprobación del presupuesto extraordinario para 1940.

Autorizando al Ministro de Hacienda para emitir Deuda del Tesoro al 3 por ciento de interés y cinco años de plazo.

Se encargó al Ministro de Hacienda la redacción de una exposición sobre el conjunto de la situación financiera, para su publicación.

Se acordó el ingreso en presupuesto de cantidades de cajas autónomas por cifra superior a trescientos quinientos millones de pesetas.

Educación Nacional. — Decreto sobre aplicación de crédito para colonias y cantinas escolares.

## - Otras noticias de España -

Santander, 22.—Procedentes de Francia y después de tres días de navegación han entrado en este puerto los pesqueros franceses "L. C. 3. 091" y el "Deogratias", con veintidos personas a bordo, pertenecientes a dos familias pescadoras de Lorient, de don de salieron ante el avance de las tropas alemanas.

Las autoridades han prohibido el desembarque de los tripulantes, quienes permanecerán en el puerto hasta la firma del armisticio, para regresar a su país.

## Boletín Oficial

### DEL ESTADO

Madrid, 22.—El "Boletín Oficial" del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio del Ejército.—Decreto sobre derogación de la Ley de primer mayo de 1935 por la que se crea el Patronato del Archivo General Militar, Museo Histórico del Ejército y bibliotecas divisionarias militares y organizando nuevamente el funcionamiento de éstos.

Ministerio de Industria y Comercio.—Orden sobre prórroga del plazo para presentación de instancias para tomar parte en concurso convocado con fecha de 5 de abril último, entre Ingenieros Militares.

La Coruña, 22.—Además del vapor francés "Roseta", entró en este puerto el buque de la misma nacionalidad "Marcel Jean", ambos salidos de Francia con varias personas a su bordo. En el primero llegan veinte refugiados, procedentes de Lorient, y en el segundo, seis mujeres, un niño y once hombres, procedentes de Brest.

No les ha sido permitido desembarcar.

Barcelona, 22. — A medio día de hoy salieron de esta capital, con dirección a Madrid-Lisboa, los Duques de Windsor, acompañados de su séquito.

San Sebastián, 22. — Los principales hoteles de esta capital se hallan abarrotados, como consecuencia de la gran afluencia de refugiados. En plazo breve quedarán también completamente llenos todos los hoteles de segunda categoría.

Doctor Miguel Fernández Padial  
ENFERMEDADES DE LOS OJOS.  
GRADUACION DE LA VISTA Y  
MEDICINA GENERAL  
Consulta de 5 a 7. Tlf. 22  
Generalísimo Franco, 5-1.º  
TETUAN

AMAYA  
TINTORERIA  
Teñidos y Limpieza en seco  
Tel. 688 y 866 :-: :-: :-: CEUTA



**BARACHOL**

Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

# EL FARO

DOMINGO, 23 DE JUNIO DE 1940

## Comunicados Oficiales de Guerra

### ALEMAN

Berlín, 22. — Cuartel General del Führer. — Parte Oficial de guerra del Alto Mando alemán:

"Ayer fueron ocupados los importantes puertos de Saint Alós y Loire en Bretaña. Al Sur del bajo Loire, han sido empujadas muchas cabezas de puente y se han tomado Thonnars en Lorena y en los Vosgos, nuestro ataque ha dado por resultado la dispersión completa de nuevos destacamentos enemigos que habían sido cercados. Ha sido conquistada Gerardmer. El número de prisioneros hechos en este sector durante los últimos días pasan de doscientos mil, entre ellos una brigada entera de "sapis". Por otra parte, la cantidad de prisioneros capturados en los demás sectores aumenta constantemente; especialmente han caído en nuestro poder el Comandante de las fuerzas marítimas francesas del Norte y varios Almirantes, un General del Ejército y otros Jefes de División.

Aparte de un importante botín de armas y material de guerra de todas clases, las tropas alemanas, se han apoderado de doscientos sesenta aviones enemigos, al ocupar diversos aeródromos.

Escuadrillas de bombardeo corrientes y de bombardeo en picado, atacaron intensamente las fortificaciones enemigas, las concentraciones de tropas y las columnas de transporte al Oeste de Estrasburgo y al Suroeste de Vissemburg, así como al Sur del Loire. En la desembocadura de este río y del Gironda, fué hundido un barco mercante de ocho mil toneladas. Otro de cuatro mil fué violentamente averiado y dos hidroaviones resultaron derribados. En la costa este de Inglaterra, nuestra aviación efectuó con pleno éxito varios ataques sobre los objetivos militares más importantes, entre otros las fábricas de armamento de Billingham. Ayer por la tarde, de una escuadrilla compuesta de seis, fueron derribados tres en un breve combate aéreo, sobre los alrededores de la isla holandesa de Texes. Los otros tres se vieron obligados a dar la vuelta.

Aparatos británicos de bombardeo y algunos torpederos atacaron sin resultado a un buque de línea, cuya artillería antiaérea derribó a seis de los aviones enemigos. Los cazas alemanes que entablaron combate derribaron a otros siete aviones contrarios.

Las pérdidas del enemigo en el aire, fueron ayer de veinticinco aparatos, once derribados en combate, seis por la acción de la D. C. A. y el resto destruido en tierra. Sólo ha dejado de regresar a su base un avión alemán.

Informes recibidos estos días indican, que desde el 4 hasta el 20 del actual, fueron destruidos sesenta y tres aparatos enemigos, además de los ya citados en los partes anteriores. De este modo, el número total de pérdidas aéreas enemigas ascienden en dieciséis días a 765 aviones.

La cantidad de aparatos derribados por la D. C. A. desde el comienzo de la ofensiva en el Oeste hasta el 15 de junio se eleva a 854.

Un submarino alemán mandado por el capitán de Corbeta, Roesing, y que acaba de regresar de una larga campaña, anuncia haber hundido 42, 686 toneladas de buques enemigos. Otro submarino ha conseguido torpedear al transporte inglés "Ettrick" de unas once mil toneladas y un tercero ha atacado con éxito a un gran convoy británico.

Anoche la aviación enemiga volvió a volar sobre el Norte y el Oeste de Alemania y atacó por primera vez los alrededores de Berlín.

Las bombas no causaron más que daños insignificantes en objetivos no militares, pero hubo varios muertos y heridos entre la población civil. EFE

Berlín, 22. — Gran Cuartel General del Führer:

El Alto Mando del Ejército comunica:

"Los Ejércitos franceses cercados en Alsacia y Lorena, han capitulado, después de una resistencia desesperada. Medio millón de hombres se han rendido a las tropas alemanas. Entre estas tropas se encuentra un gran número de Generales y los Comandantes en Jefe del Tercero, Quinto y Octavo Ejércitos.

Únicamente queda la resistencia en algunos sectores de la línea Maginot, en la baja Alsacia y en Lorena, así como en algunos destacamentos dispersos en los Vosgos.

Esta resistencia será también rota en un breve plazo." — EFE.

### FRANCES

Burdeos, 22.—Parte oficial de la mañana:

"Se han registrado encuentros locales al Sur del Loire sobre todo en Montcontour, Lighell y Chatillon sur Indre, así como en Saint Etienne y Roanne. En Andasche, cerca del Ródano, un destacamento de "spais" rechazó tras un vivo combate a los elementos enemigos que atacaron con un batallón y carros.

En los Alpes los italianos intentaron efectuar algunos ataques." EFE

Burdeos, 22.—Comunicado de la noche:

"En el curso de la jornada, los alemanes han llegado en sus reconocimientos al sur del bajo Loire en dirección a la Roche, sobre Yon, en Poitiers. Han acentuado también su avance en el valle del Ródano, hacia el Iser.

Al Sur del frente de los Alpes, los italianos han atacado en varios puntos del Montblanch hasta el mar. Han sido contenidos en todas partes." EFE.

### ITALIANO

Roma, 22.—Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas. Comunicado número 11:

"En el Mediterráneo la Marina y la Aviación italianas intensificaron por todas partes su actividad. Tres barcos enemigos, dos de ellos armados han sido hundidos por un submarino y un crucero que formaba parte de un grupo de fuerzas navales, resultó alcanzado por varias bombas al Este de las Baleares.

Durante todo el día y toda la noche fueron bombardeadas las bases enemigas de Biserta y Marsell. Un grupo de escuadrillas italianas, en un ataque contra Biserta, alcanzaron un crucero y depósitos de combustible y destruyeron en parte el arsenal.

No menos importantes fueron los daños que causaron en la base de Marsella.

En el Africa del Norte nuestros aviones, llevaron a cabo violentas acciones casi a ras de tierra, en Marza Matruh, sede del Alto Mando inglés. Los bombardeos alcanzaron eficazmente los puestos y concentraciones enemigas. Sobre Tabruk varios enemigos dejaron caer algunas bombas que dieron de lleno en una Enfermería de la marina italiana. A consecuencia de esta incursión hay que lamentar varios muertos y heridos entre los médicos, enfermeras y hospitalizados. Uno de los aparatos contrario fué derribado por la artillería antiaérea naval.

En el Africa Oriental se realizaron numerosos ataques contra las bases enemigas de Port Sudan, Onach y Kenia, así como sobre las fortificaciones y campos de esta última.

Un avión inglés fué derribado en el curso de un raid sobre Diredaoua. La aviación enemiga efectuó nuevas incursiones sobre el territorio metropolitano, especialmente sobre el Norte de Italia y Sicilia. Los aviones no lanzaron bombas, salvo en Cirio, (Tu-

## EN RUMANIA SE CREA EL PARTIDO DE LA NACION

Viene de la primera

La Dirección superior del partido único, será ejercida por un Estado Mayor y la dirección popular por un Secretario General subordinada a la primera. El Rey ha nombrado Jefe del Estado Mayor al Ministro de la Corona Real, Undanani y Secretario Jefe a Victor Moldova. EFE.

Bucarest, 22.— El Rey Carol ha pronunciado un discurso que ha sido radiado en el que se ha dirigido a la nación rumana.

Ha declarado el Rey que la dirección del antiguo Partido del Renaci-

miento nacional, hoy partido de la Nación, le había sido encomendada. Estoy decidido a cumplir mi deber para con la nación y con el Estado. Rumania debe mantenerse unida en esta época actual, en la que el porvenir está indeciso. El nuevo partido formado sobre una ancha base, está en condiciones de ofrecer la posibilidad de que colaborasen todas las clases sociales, en beneficio del Estado.

El Rey Carol hizo un llamamiento caluroso a toda la nación y especialmente a la juventud.

Así se logrará garantizar la seguridad del Estado y de la Nación. EFE.



Washington, 22.—El Senado aprobó ayer un proyecto de Ley que prevé ciertas restricciones, en las ventas a los aliados del material de guerra excedente del ejército norteamericano y de la Marina.

En lo sucesivo será necesario que los Jefes de Estado Mayor del Ejército y de las unidades navales, certifiquen que el material cedido es absolutamente excedente y se muestren al Congreso todos los contratos y encargos de esta clase. EFE

Irún, 22. — Filas interminables de coches y una masa enorme de personas aguardan en el otro lado de la frontera.

Los refugiados que esperan el pase por la frontera, son especialmente polacos, belgas y griegos.

Periodistas nacionales y extranjeros han acudido al límite fronterizo y varios equipos de filmadores para presenciar las escenas del éxodo francés. Los fugitivos dan algunos detalles sobre la vida de la parte de Francia, donde no han llegado los alemanes. Algunos Ministerios están instalados en Biarritz y otros en Toulouse.

Irún, 22. — La avalancha de refu-

rin) y Liorna. Los edificios del centro de la ciudad, fueron alcanzados, pero no se registraron víctimas. EFE.

### INGLES

Londres, 22.—Comunicado del Almirantazgo y del Ministerio del Aire británico:

"El acorazado alemán "Scharnhorst" de dieciséis mil toneladas ha sufrido daños de consideración, a consecuencia de un ataque de nuestras fuerzas navales y aéreas. Un contra-torpedero alemán fué alcanzado por un torpedero. El acorazado "Scharnhorst" fué visto por uno de nuestros submarinos después de su salida de Trondheim Fiord.

El acorazado se dirigía, sin duda a un puerto de abrigo para reparar las averías que le produjo una bomba pesada en el ataque del 13 de junio por la aviación naval británica. El acorazado alemán iba acompañado por una escolta importante.

El submarino británico lo atacó y logró alcanzarlo con un torpedo.

Desde el momento en que se tuvieron noticias de este ataque se enviaron aviones del Alto mando de las costas de las fuerzas aéreas británicas para vigilar y mantener contacto con el enemigo. Poco después los aviones atacaron. No fué alcanzado el acorazado, pero uno de los contra-torpederos de la escolta fué alcanzado por una bomba. Dos de nuestros aviones no han regresado.

Una hora más tarde los aviones ingleses bombardearon de nuevo al "Scharnhorst". Se originó la pérdida de tres de nuestros aparatos. Dos aviones enemigos fueron derribados y cayeron envueltos en llamas.

Se enviaron nuevas unidades de la Marina, pero la visibilidad disminuyó rápidamente. No se desarrolló ningún combate." EFE.

giados que llegan a la frontera francesa, aumenta en proporciones enormes.

Al otro lado de la frontera quedan millares y millares de personas que buscan refugio en los últimos lugares de Francia, presas de pánico por la marcha incontenible de las columnas alemanas que amenazan llegar hasta los mismos Pirineos.

La afluencia de personas por la villa de Irún ha sido mayor que en días anteriores. Entre los que han cruzado la frontera figura el Príncipe Cayetano Borbón y la Princesa María, el Escultor francés Luis Real del Sarto, el Secretario General de Asuntos Exteriores y Comercio del Africa, el Embajador del Japón en Bélgica, el Delegado del Gobierno noruego para Asuntos de Agricultura, en las Legaciones de París, Londres, Roma y Berlín, el Director de la Banca Morgan y otros.

Al puerto de Pasajes han llegado dos bous franceses armados, uno de ellos con pasajeros, que hasta ahora no han desembarcado y de los cuales se cree no desembarcarán en España.

Los periódicos franceses recogen las informaciones de la Vega, enviado especial de la Agencia EFE en París, acerca de la toma de esta capital por las tropas alemanas. En casi todos los diarios de la nación vecina, se reproducen fotografías del Embajador español, señor Lequerica. Destacan cómo durante su estancia en París, logró una popularidad y simpatías a nadie comparables, por sus servicios que ha prestado en estas horas trágicas de la historia de Francia.

Lisboa, 22.—Un bimotor militar francés tripulado por un Sub-teniente y dos soldados, ha aterrizado en un campo próximo a Oporto.

Declararon que habían huido de Francia porque la situación era insostenible. EFE.

Buenos Aires, 22.—El Gobierno argentino ha aceptado la invitación del Presidente Roosevelt para participar en la conferencia panamericana de Ministros de Negocios Eranjeros.

La aceptación ha sido dada a reserva de que no se tratará del problema de las islas Halvinas, y que los puntos de vista argentinos permanecen inalterables y por consiguiente sería inútil toda discusión sobre este punto. EFE.

Roma, 22.—De fuente oficial se anuncia que el transatlántico italiano "Conte Rosso" a cuyo bordo se encuentra el Embajador de Inglaterra en Roma y los demás ingleses repatriados ha proseguido su viaje y ha salido de las aguas territoriales italianas, después de haber recibido noticias de Londres de que el barco inglés "Monarch of Bermudas" ha salido de Inglaterra con el Embajador italiano y los demás diplomáticos que se encontraban en Inglaterra.

Los dos vapores efectuarán el cambio de los pasajeros en Lisboa y regresarán después a sus países respectivos. EFE